



Nombre de alumno: Leonardo Rafael Pinto Santos

Nombre del profesor: Samantha Guillen Pohlenz

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Historia de la veterinaria

Grado: 1

Grupo

Introducción

En este trabajo abarcaremos el tema de la importancia de la medicina veterinaria, como ha ido evolucionando a lo largo del tiempo, como fueron sus comienzos y como nos ayuda esa misma.

La medicina veterinaria es una ciencia que data de muchos años atrás, primero empezamos con la domesticación de diversos animales, entre ellos se encuentra el ancestro del perro, el lobo que se fue acostumbrando a la presencia del humano y aprendió a vivir con él, en una convivencia que traía beneficios mutuos, muchos años después empezaron a surgir personas que empezaron a investigar y a experimentar para curar las patologías de los animales y esos descubrimientos los fueron plasmando en papiros y pergaminos. También por necesidad se empezó a dar a conocer esta ciencia, por ejemplo en el siglo IX se introduce el herraje de los caballos y aparece el oficio de herrador, en que a través de la práctica se adquirían un conocimiento empírico sobre la prevención y el tratamiento de las enfermedades del casco del caballo. También lo que estimulo esta profesión o el desarrollo del saber veterinario fue que en el siglo XVIII se produjeron tremendas plagas de enfermedades que azotaron al ganado y por ello en 1761 se estableció una escuela para el estudio de las enfermedades del ganado y sus tratamientos. Por esa misma razón la medicina veterinaria ha llegado a ser hoy en día una de las ciencias más importantes, ya que no solo se trata de mantener con buena salud a nuestra mascota que también es muy importante, sino que también nos ayuda para que los animales que consumimos en nuestra vida diaria sean de buena calidad, porque si no fuera por estos conocimientos las plagas o enfermedades azotarían a los animales, provocando la muerte de estos lo que también sería una pérdida económica para los dueños de estos mismos o también serían un riesgo para nosotros ya que estrás enfermedades podrían ser un peligro para nosotros, un ejemplo seria la rabia, que si no se controla bien y se vigila su propagación podría llegar a nosotros lo que provocaría nuestra muerte. La veterinaria es muy importante es nuestra actualidad y siempre ha sido importante para mantener bien a los animales de nuestro entorno para nuestra salud.

Conclusión

Como pudimos ver, la veterinaria es de suma importancia ya que no solo es por la salud de nuestros animales, sino que también es por la nuestra, ya que si mantenemos sanos a los animales de nuestro entorno no sufriremos el riesgo de enfermarnos por alguna patología que estos podrían portar.